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e Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative soussiy:
certifie’ que lés candidats dont les noms suivent, déclarés définitivement admis au
concours direct des 21 et 22 septembre 2019 pour le recrutement de quinze (15)

Journalistes, catégorie "Al" de la Fonction Publique, par arrété n°000548/MINFOPK A
du 21 janvier 2020, ont effectivement pris service le 13 février 2020.

The Minister of the Public Service and Administrative Reform, hereby certifies that the
following successful candidates of the direct competitive examination of 21 and 22 September 2019
for the recruitment of 15 (fifteen) Journalists, category "Al" of the Public Service by Order
No.000548/MINFOPRA of 21 January 2020, effectively assumed duty on 13 February 2020.

Il s’agit de/They are :
1. JRLY140 AISSATOU ADAMOU
2 JRLDO19 BELINGA MVOTO RUTH ESTELLE
3, JRLY135 BENGA BAFOU MOISE
a, JRLY133 ELIZABETH ENANGA MOKAKE épse MBENJU
5, JRLY062 EYONO SAMBHA'A GEORGETTE YELVA
6. JRLY114 FAKEH YEWONG RAISSA
7. JRLY063 LABE MAXIMILIENNE
8. JRLY109 MOMA SANDRINE LENYONGA
9, JRLY047 MOUSSING IBIN ARIELLE BRICE
10. JRLY131 NGONDELE LOUMBOU BERLUCHE
11, JRLNO72 NGUINA'A BABA FADIMATOU
12. JRLY020 NYEKI BELLA JACQUELINE
13, JRLG002 PAGORE DOUBAZOUNE MAURICE
14, JRLF106 RABIATOU ALIYU NJAPDOUNKE
15, JRLY101 RAISSA CAROLE CHIMENE

En foi de quoi, le présent certificat est établi pour servir et valoir ce que de droit. /-

In witness whereof, this certificate has been issued to serve where and when necessary. /-
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